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意　見　書 提出者･会派 賛成者
衆参両院の比例定数削減に反対
後期高齢者医療制度のすみやかな廃止を求める
地方の公共交通の維持存続に向けた国の支援制度の充実を求める
県立高校の性急な統合･再編成を行わないことを求める
野生鳥獣対策の充実･強化を求める
米軍への「思いやり予算」の廃止を求める
政府備蓄米の緊急買い入れで米価の安定を求める
子宮頸がんの予防措置実施の推進を求める
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小西喜代次 
信楽町勅旨 456 

℡  83-0765 
Fax 83-0765 

安井 直明 
土山町前野 541 

℡ 67-0147 
Fax 67-1660 

 

 

 

 

 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 
Fax 86-0415 

小松 正人 
水口町名坂 128 

℡ 62-9652 
Fax  62-9652 

 9 月 14日には、日本共産党が提案者となって 5本の意見書案を、清風クラブは、6月議会でわが党が

紹介議員となった請願には反対しましたが、県内の世論に押され「県立高校の性急な統合･再編成を行わ

ない」という意見書案など 2本を、公明党が 1本の意見書案を提出しました。 

「政府備蓄米の緊急買い上げで米価の安定を求める意見書」は、日本共産党の提案で、清風クラブが

賛成者になっています。日本共産党が今日まで積極的に意見書を出してきたことが市議会での変化をも

たらしています。みなさんの声が国に届けると同時に、議会の活性化に貢献しています。 

日
本
共
産
党
を
代
表
し
て
９
月
９
日
に
安
井
議
員
団
長
が
代
表
質
問
に

立
ち
ま
し
た
。
ま
た
10
日
、
13
日
に
は
、
山
岡･

小
松･

小
西
議
員
が
一
般

質
問
を
行
い
ま
し
た
。 

今
回
は
、
安
井
議
員
の
質
問
と
答
弁
の
概
要
を
、
次
回
は
一
般
質
問
を

お
知
ら
せ
し
ま
す
。 

日本共産党が紹介議員となった○業者婦人の健康と営業を守り、地位向上を図る施策の充実、○

「所得税法 56条」の廃止を求める○住宅リフォーム助成制度の創設を求める○消費税の増税反対を

求める請願の 4 本の請願が甲賀民主商工会から、○沖縄への新基地建設と全国への米海兵隊訓練移

転をすすめる「日米合意」の撤回を求める請願が平和委員会から出され 28日に採決されます。 

市
長
は
「
政
権
政
党
で
あ
り
続
け
る
メ
カ
ニ
ズ
ム
が
試
さ
れ
た
選
挙
で
は

な
か
っ
た
か
。
候
補
者
は
タ
レ
ン
ト
出
身
者
多
い
と
い
う
印
象
を
受
け
た
」

な
ど
消
極
的
な
答
弁
で
し
た
。
消
費
税
に
つ
い
て
は
、
逆
進
性
は
認
め
た
も

の
の
、
「
国
に
も
地
方
に
も
大
切
な
財
源
で
あ
る
」
「
増
税
は
国
民
の
納
得
い

く
も
の
で
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
」
と
答
え
ま
し
た
。 

教
育
長
は
、
こ
の
問
題
は
、
県
か
ら
8
月
2
日
に
説
明
を
受
け
た
。
甲
賀

市
内
の
高
校
で
あ
れ
ば
信
楽･

甲
南
高
校
が
3
学
級
で
あ
り
標
準
規
模
よ
り

小
さ
い
学
校
と
な
る
。
甲
賀
市
へ
の
影
響
は
具
体
的
内
容
が
示
さ
れ
て
お
ら

ず
判
断
で
き
な
い
。
地
元
産
業
と
密
着
し
た
高
校
の
動
向
に
つ
い
て
注
目
し

て
い
る
旨
、
担
当
の
意
見
が
述
べ
ら
れ
た
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

 

市
は
、
税
の
徴
収
強
化
な
ど
に
努
め
て
い
る
が
、
地
方
交
付
税
の
増
額
、

税
源
移
譲
な
ど
、
全
国
市
長
会
等
を
通
し
て
要
請
し
て
い
る
。
遊
休
土
地
や

旧
役
場
庁
舎
の
空
き
ス
ペ
ー
ス
の
活
用
に
つ
い
て
新
た
な
方
針
を
策
定
し
て

検
討
す
る
と
約
束
し
ま
し
た
。 

 
 

 
安
井
議
員
は
、「
財
政
が
厳
し
い
と
言
う
こ
と
が
行
革
大
綱
に
書
い
て
い
る

に
も
か
か
わ
ら
ず
説
明
が
な
さ
れ
て
い
る
の
は
問
題
だ
」
な
ど
何
点
か
を
指

摘
。
市
は
、
こ
の
点
は
す
で
に
区
長
な
ど
に
説
明
し
て
き
た
。
モ
デ
ル
事
業

の
受
付
は
11
月
末
で
と
す
る
。
Ｃ
Ｄ
や
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
振
興
会
な
ど
に
つ

い
て
周
知
・
啓
発
す
る
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

請
願 


